

## Preocupación por el acuerdo de Colombia como “socio global” de la OTAN

29 de mayo de 2018

La Bancada Progresista del Parlamento del Mercosur (Parlasur) manifiesta su preocupación ante el reciente anuncio dado por el gobierno de la República de Colombia, de su intención de convertirse en “Socio Global” de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Esta decisión de incorporar formalmente a Colombia en el eje político militar de la OTAN, supone una amenaza a la paz regional, y puede afectar sensiblemente al proceso de negociaciones de paz en el hermano país sudamericano.

De concretarse este acuerdo, se condicionará gravemente las decisiones del próximo gobierno que saldrá electo de la Segunda vuelta prevista para el 17 de junio.

Remarcamos como fundamental la Declaración de CELAC adoptada en su II Cumbre en La Habana, que define a América Latina y el Caribe como Zona de Paz, y que subraya que *“la paz es un bien supremo y anhelo legítimo de todos los pueblos y que su preservación es un elemento sustancial de la integración de América Latina y el Caribe y un principio y valor común...”*

Asimismo, nos amparamos en la Declaración de UNASUR adoptada e la Cumbre de Lima en noviembre de 2012, que declara a Sudamerica como Zona de Paz.